

Guido Wagner ist neuer Schützenkönig

Mit dem 232. Schuss wurde Guido Wagner neuer Schützenkönig unserer Bruderschaft. In einem packenden Wettstreit um die Königswürde setzte er sich gegen seine Konkurrenten Anna Czerwinski und Heinz Günther Radermacher durch.



Die Bestecke errangen: Stefan Claudi den Kopf, den rechten Flügel Anna Czerwinski, den linken Flügel Franz Bartholme,

den Stoß und den Rumpf sicherte sich Guido Wagner



v.links 1.BrudermeisterJürgen Schubert, Königin Ilse Ruschkewitz und Guido Wagner.

Die ersten Gratulanten waren Jürgen Schubert 1. Brudermeister und die amtierende Königin Ilse Ruschkewitz.

Die Krönung fand am Samstag den 26. Juli 2014 um 20.00 Uhr in der Stadthalle Bad Godesberg statt.

Gloria Ast ist die Neue Schützenliesel

Nachdem 292 Schuss stand die Neue Schützenliesel unserer Bruderschaft fest. Gloria Ast löst am 26. Juli 2014 ihre Vorgängerin Grete Müller als Schützenliesel ab. Sie werden gemeinsam mit dem Neuen Schützenkönig Guido Wagner die Würde der Schützenliesel und Schützenkönig übertragen bekommen.



Schützenliesel Gloria Ast und Schützenkönig Guido Wagner

Die Bestecke sicherten sich: Gloria Ast den Kopf, Barbara Buckler rechter Flügel, Grete Müller linker Flügel, Agnes Rehfeld den Stoß und den Rumpf holte sich Gloria Ast.



Krönungsball 26. Juli 2014 in der Stadthalle Bad Godesberg.

Guido Wagner (Schützenkönig) und Gloria Ast (Schützenliesel) sind die Neuen Würdenträger unserer Bruderschaft. Sie lösten Ilse Ruschkewitz und Gretel Müller in ihren Ämtern ab. Franz Bartholme und Günter Radermacher werden unsere Majestäten in Ihren Ämtern als Adjutanten unterstützen



Foto: G. Ast

Stadtkönigschießen 2014

Neuer Stadtkönig in Lannesdorf wurde Dieter Baumgarten von St. Sebastianus Mehlem. St. Hub. Bad Godesberg gelang es die errungenen Trophäen aus dem Jahr 2013 zu verteidigen. Waltraud Schubert gewann den Brüse Pokal. Zum 7. Mal in Folge sicherten sich unsere Damen den Schwollen-Flümann Pokal. Bisher gelang es keine Bruderschaft außer unsere Damen diesen Pokal zu gewinnen. Das Michaelschild ging auch in den Besitz von unserer Bruderschaft für ein Jahr über. Die Redaktion gratuliert allen Siegern ganz herzlich.

Generalversammlung 26.09.2014

Bei der Wahl des historischen Vorstandes wurde Adolf Palestra als Hauptmann gewählt, Karl Arzdorf als Schrift- und Protokollführer, Fahnenträger Franz Bartholme, Stand und Platzwart Stefan Claudi. Die Positionen des Historischen und Sportlichen Schießmeister konnte leider nicht besetzt werden. In die einzelnen Ausschüsse wurden gewählt: **Ehrengericht:** Marita Arenz, Edeltraud Jülicher, Margarethe Dahmen und Barbara Buckler. **Kassenprüfer:** Agnes Rehfeld und August Jülicher. **Ordensausschuss:** Ernst Günther Dahmen, August Jülicher, Franz Bartholme und Elisabeth Haas. **Festausschuss:** Agnes Rehfeld, Marita Arenz, Franz Bartholme und Adolf Palestra.

Erfolgreiche Damen in Gymnich

Bei der Bundesmeisterschaft in Gymnich 2014 belegte unsere Damenmannschaft im KK Schießen 50 m aufgelegt den 3. Platz. Agnes Rehfeld 283 R. Edeltraud Jülicher 275 R. und Marita Arenz 264 R. Den Platz 1. in der Klasse errang St. Seb. Pier I., Den 2. Platz belegte Schützengilde Rheinbrohl I.



Bundesmeisterschaft 2014 Luftgewehr aufgelegt Klasse Damen III errang unsere Damenmannschaft den 2. Platz Agnes Rehfeld 297 R. ; Edeltraud Jülicher 288 R. und Marita Arenz 286 R. In der Einzelwertung belegte Agnes Rehfeld den 2. Platz. Edeltraud Jülicher Platz 27 und Marita Arenz Platz 34. Insgesamt nahmen 59 Schützinnen an dem Wettkampf teil